
 

 

  

 
 

Pfingsten 

Pfingsten, eine willkommene Gelegenheit auszuspannen und den Frühling zu 

geniessen. Ist das alles? «Pfingsten sind die Geschenke am geringsten. 
Während Geburtstag, Ostern und Weihnachten etwas einbrachten,» so 

meinte Bertolt Brecht vor vielen Jahren. Er bemass den Wert eines Festes an 

den Geschenken. Schneidet Pfingsten da so schlecht ab? Im Gegenteil: Die 
christlichen Gemeinden feiern, dass Gott nicht eine längst vergangene Idee 

ist. Gott schenkt seine Gegenwart. Sein Geist macht Mut, den bösen 
Geistern des Hasses, der Gier entgegenzutreten und auf das Potential 

Glaube, Hoffnung, Liebe zu setzen. Jesus sagt: «Wenn also ihr, die ihr böse 
seid, euren Kindern gute Gaben zu geben wisst, wieviel mehr wird der Vater 

den heiligen Geist vom Himmel herab denen geben, die ihn bitten.»  
 

Wir laden Sie herzlich ein, den Gottesdienst zum Pfingstsonntag mit 
Abendmahl mit uns zu feiern. 
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